

DESDE EL BURLADERO

«Pedrés» no tomará la alternativa EN ALBACETE

Los organizadores estaban dispuestos a ingresar en un Banco la mitad de la cantidad exigida

Por su interés, recogemos del diario "Albacete", la siguiente información:

"Nuestra ciudad ha sido y es un hervidero de comentarios respecto a la posible celebración de la alternativa de "Pedrés", en Albacete. Se han llevado a efecto reuniones y gestiones, de las que queremos informar a los lectores, por boca de don Diego Ciller, portavoz autorizado de esta concentración de albacetenses, animados con la idea de que fuera en nuestro caso donde Pedro Martínez "Pedrés", se doctorara.

—¿Quiere decirnos el motivo de la reunión en el Círculo Mercantil?

—Con mucho gusto. Convocamos esta reunión, a la que asistieron con el Alcalde, las más destacadas personalidades del comercio y de la industria y particulares, como consecuencia de la carta aparecida en su diario, en la que se manifestaba que "Pedrés" no tomaba la alternativa en Albacete por no habersele hecho oferta alguna. Y debo señalar la sensación de unanimidad, de despreñida colaboración que registró esta reunión.

—Y, ¿qué gestiones se han realizado?

—Le diré el desarrollo de nuestra intervención. Visitamos, en su domicilio particular, al señor Aparicio Albiñana, al objeto de que nos informase de las condiciones exigidas por el señor "Camará", a que aludía en su carta publicada en "Albacete". El señor Aparicio nos manifestó que no conocía en absoluto tales condiciones, rogándosele entonces que se pusiese al habla con el señor Flores para conocer en qué consistían. Atentamente, el señor Aparicio se prestó a ponerse en contacto con dicho señor y transmitirnos lo que le contestara. Poco después el señor Aparicio Albiñana nos dijo telefónicamente que las condiciones impuestas por "Camará" eran las mismas que tenía apalabradas con la empresa de Valencia, es decir, 750.000 pesetas por los toros y por sus dos toreros, Litri y Pedrés. Después vinieron las conferencias con el apoderado; sus manifestaciones fueron idénticas a las expuestas por el señor Aparicio, intentando por nuestra parte una reducción del presupuesto, apoyándonos en el deseo de que tomara también la alternativa Montero, con la lógica disminución entonces de las reses a lidiar por Litri y "Pedrés". "Camará" mantuvo la misma cantidad, indicando que era la pedida a Valencia, exigiendo el señor Flores, para llegar a la firma del contrato que se

depositara la mitad del presupuesto en una casa bancaria, a nombre de Pedro Martínez "Pedrés". Mientras tanto tenía lugar la reunión del Mercantil, en la que se abrió una suscripción, con una aportación de don Policarpo Tornero Lajara, dispuesto a formar con otros dos señores un bloque de dinero para aportar el



CAMARA

metálico que faltase, prestándose generosamente don José Giménez y con mi colaboración a ocupar dichos puestos.

Hallándonos ya en disposición de aportar la mitad de las 750.000 pesetas, y teniendo en cuenta el perentorio plazo concedido, volvimos a comunicar por teléfono con el apoderado del diestro, tratando de conseguir que nos concediera un plazo corto para concertar definitivamente la alternativa en el caso local.

Intentamos concretar, en fin, con el apoderado, encareciéndole la concesión de un pequeño plazo, previo el ingreso en una cuenta corriente a nombre de "Pedrés", del 50 por 100 del presupuesto, negándose rotundamente el señor Flores, alegando que esperaría hasta 12 horas después, como máximo, toda vez que "no podía quitar a la empresa de Valencia una corrida que está ultimada".

Ante la postura irreductible de "Camará", y considerando que hicimos cuanto fué posible en servicio de la afición albacetense, sin tiempo material para poder llevar a feliz término nuestro acariciado proyecto de que nuestra Plaza fuera escenario del acontecimiento, hubimos de manifestar al apoderado de Pedrés que desistíamos del propósito, ante el estrecho plazo de unas horas para concretar algunos detalles sobre la organización, una vez que ya estaba asegurada la cifra total necesaria.

Verdades y Rumores

En nuestra revista, y según se ha publicado en otros periódicos nacionales, se había anunciado que Antonio Ordóñez sería apoderado por Camará.

Así estaba dispuesto, pero posteriormente a las conversaciones tenidas por Camará con los familiares de Ordóñez y otros amigos del tonaro, el espada de Ronda ha dispuesto seguir en la Casa Dominguín, pues éstos han mostrado el interés natural de que así sea; y al volver las aguas a su cauce, los hermanos Dominguín y Ordóñez, han celebrado el caso con unas copas en una finca cercana a Madrid.

De forma y manera que por ahora, Camará se queda sin Ordóñez, aunque si con Pedrés, que, al menos, a falta de mayores virtudes, es torero taquillero. Como lo fué el Litri, el cual ya saben no tóteará la temporada próxima.

El sobrino de Ford, en su estancia en España, ha estado unos días en la ganadería de doña Teresa Oliveira, en unión de Luis Miguel y otros toreros. Allí aprendió el manejo del capote y se divirtió mucho toreando al alimón con Annabella, la estrella de cine que también estuvo invitada.

La fecha 12 de Octubre ha sido reservada para la celebración de la corrida del Montepío de Toreros, cuyo cartel se ignora hasta la fecha. Y parece ser que hay serias dificultades sobre su confección, hasta el punto de que su Presidente, Antonio Bienvenida, está dispuesto a dar una nota a la Prensa explicando los obstáculos que sus compañeros oponen en el camino de la organización.

Y, es que a últimos de temporada, todo son reservas por parte de las figuras del toreo.

El doctor Gaona ha salido para Méjico. Lleva en firme el contrato de Martorell, que fué con él en el avión, y de Monolo González. También se habla que toreará Luis Miguel y Ordóñez, pero nada hay seguro. En cuanto a Julio Aparicio, si no cambia de opinión, irá a Méjico, pues tiene los contratos firmados después de sus grandes triunfos en la pasada temporada.

La señorita norteamericana, "Mis Playa 1952", que asistió a una corrida de toros en Madrid, en una entrevista que Santiago Córdoba le hace en la revista "El Ruedo", asegura que le encanta la Fiesta, aunque le emociona que pinchen a los toros porque le dá la sensación de que le pinchan a ella.

Y al preguntarle el cronista, si es traviesa; contesta que sí, y que su mayor travesura fué afeitarse a un gato.

De aquí se deduce que en América también afeitan a los pobres animales.